

Association au pied du mur 04230 Mallefougasse

Hier après-midi nous sommes allés au vieux cimetière d'Augès pour le débroussailler et le nettoyer : A ce jour il n'apparait sur aucune carte : l'enquête continue.

Les présents : Elisabeth, Sadhana, Nelly, Jean-Pierre, Jean-Luc, Luc, Mahaud, Adam et Patrick,

Un grand nettoyage a eu lieu, ce qui nous a permis de trouver les restes d'une grande croix en bois d'une hauteur de 3m environ avec des bras de 80 cm. La dimension du cimetière est de 10m x 9m. Il est entouré d'une muraille en pierres sèches de 1m de hauteur et dispose d'une entrée de 1m de large. Le nettoyage n'a révélé que les deux stèles (Gaubert et le curé), mais quelques plateformes laissent à penser qu'il y a d'autres sépultures plus modestes à trouver.

Le but n'est pas de faire des fouilles, mais de redonner de la lisibilité au cimetière d'Augès, par le remontage des murs, la matérialisation des tombes, la mise en place d'une porte et pourquoi pas celle de la croix, ainsi que d'un petit panneau « cimetière » pour mieux le signaler aux randonneurs ou visiteurs.



Avant



Entrée



Débroussaillage



Reste de la croix



Après



Il manque Nelly sur la photo, qui tient l'appareil

La date de la prochaine sortie au cimetière d'Augès sera précisée ultérieurement.

Patrick